



矢田っ子スポーツフェスティバルのアンケートありがとうございました。

5月28日(土)に行った、「矢田っ子スポーツフェスティバル」では、感染症対策にご協力いただきながらのご参観ありがとうございました。さて、「矢田っ子スポーツフェスティバル」ですが、令和3年度よりこれまでの「運動会」から、子ども主体に考え、運動に親しむという考え方に変えて行いました。スポーツフェスティバル終了後、保護者の皆様にアンケートにご回答いただきました。今回の結果をふまえて、さらによりよいものにしていこうと考えています。

★ 保護者アンケートより **5段階評価 数字が大きいほど肯定的な評価 回答数：321**

- A 矢田小の子どもたちは、矢田っ子スポーツフェスティバルの練習などで、主体的に取り組むことをどう思われますか。
- B 子どもたちは、ペアの学年や同学年と参加することで、関わることのよさを感じると思えますか。
- C 子どもたちは当日、楽しく競技やダンスに参加していましたか。
- D 子どもたちが考えた競技やダンスの内容は運動に親しむものになっていましたか。

	A	B	C	D
5	232	183	240	200
4	63	82	62	62
3	20	39	14	46
2	5	14	0	10
1	0	1	4	1

いただいたご意見・ご感想

- ・家庭でもスポーツフェスティバルのことが話題になりました。競技内容やダンスにも工夫が見られ楽しく観覧できました。
- ・競技は近い学年で行ったため、昨年度よりもよかったですと思います。
- ・ダンスは家でも練習している姿が見られました。
- ・体育館や講堂の競技も見られるとよいと思いました。
- ・コロナ対策、熱中症対策など、様々なことに配慮しながらの開催でしたが、おおむねできていたと感じます。
- ・ペアでの競技の意義も分かりますが、学年ごとでの競技やダンスが見られるとよいです。
- ・昔ながらの競技(短距離走、大玉転がし、玉入れ、綱引きなど)がなくなってしまうのは寂しさを感じます。

★ 子どもたちのアンケートより

5段階評価 数字が大きいほど肯定的な評価 回答数：440

- A スポーツフェスティバルのダンスを上学年(おにいさん・おねえさん)が下学年(としがしたのこ)といっしょにやったことはよかったですか。
- B スポーツフェスティバルのとくてんをとるしゅもくをことしはとしがおなじこととしがちかいことやりました。そのことはどうおもいますか。
- C ダンス きょうそうでおなじがくねんのこ、おにいさん・おねえさん、としがしたのことしがちかいこときょうりよくできましたか。

	A	B	C
5	270	263	250
4	94	87	120
3	63	76	50
2	9	9	10
1	4	5	10

お子さんからの意見・感想

- ・どの学年も楽しくできる競争する種目があったのはよかった。
- ・協力する競技を増やすと矢田小の運動会らしくなる。
- ・勝ったクラスだけでなく、負けたクラスもよさを認めて賞状があるといいです。
- ・保護者も参加できる競技やダンスがあるといいな。
- ・最後、全員で踊れるダンスがあるといい。

★これらのアンケート結果を受けて、来年度の計画を行っていきます。また、紙面の関係でお子さんの矢田っ子スポーツフェスティバルの様子が写真で伝えられませんでした。学校HPではお伝えしていますのでよろしければご覧ください。→→→→→→



「親と子のつどい・観劇会 秘密のロビンの大冒険(劇団 芸優座)」

名古屋市小中学校校長会・名古屋市小中学校PTA協議会・愛知県教育振興会の主催によって上記の観劇会を行います。入場券が矢田小学校に40枚届きました。ご希望の方は、下のQRコードからお申し込みください。なお、応募多数の場合には抽選にて決めさせていただきます。

とき 令和4年8月2日(火) 午後1時30~3時30分(開場1時)

ところ 日本特殊陶業市民会館 ビレッジホール

- ※ 入場券1枚にて1組のご家族が入場できます。※ マスク着用にてご来場ください。
- ※ 締め切り 令和4年7月1日(金) 16:00とさせていただきます。
- ※ 申し込み後の入場券については7月6日(水)にお子さんを通じてお渡します。



矢田っ子スポーツフェスティバル



5・6年 競争遊戯 リバーシ鬼ごっこ



2・5年 楽しくおどろう! ~Mela!~



3・4年 競争遊戯 おみくじリレー



3・4年 楽しくおどろう!
~やってみよう~



3・4年 競争遊戯
ダンボールリレー



1・6年 楽しくおどろう! ~ツバメ~



1・2年 競争遊戯 ねらってたまいれ



1・2年 ゴーゴーしょうがいぶつ



5・6年 競争遊戯 本気リレー

晴天の中、矢田っ子スポーツフェスティバルを行うことができました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策にご協力いただきながらの観覧、ありがとうございました。